
! ! ! !本报讯（记者 叶薇）上海首
批商业化提供加油加氢服务的
综合功能站今天开始试运行。位
于嘉定区百安公路 !"!"号的西
上海油氢合建站和位于安智路
#$$号的安智油氢合建站，通过
科研创新成果转化，建设成为油
氢一体化的二级能源综合站，为

打造长三角氢走廊添力。
两座油氢合建站各拥有 !

个汽油罐、! 个柴油罐、% 个储
氢罐。站内设置 !台 "!枪加油
机，!台 %枪加氢机，另预留 "台
#$ 兆帕加氢机器。

安智、西上海油氢合建站
是在原加油站的基础上利用现

有的网点土地，按照现有标准
规范建设而成，是目前氢能应用
落地的最好方式，不仅有效节
约土地资源，且为新能源设施
布点减少了风险源点，并依靠
已有加油站销售网络，为客户
提供更方便、更多元的能源供应
服务。

两座油氢合建站是采用当
今世界最先进的装备和技术
建造的大型商用加氢站，储
氢、日加氢能力可达到 "$$$

公斤，每日服务能力可满足不
少于 "$$辆车加注，每台车辆加
注约需 %&'分钟，可续航 ($$&

%$$公里，具有加注效率高、续
航里程长、零污染、零碳排放等
优点。

氢能源已经成为目前全球
重点发展对象。依据《上海市燃
料电池汽车发展规划》中期目
标，到 !$!)建成加氢站 )$座。
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! ! ! !饱受!黑色恐怖"折磨和伤害

的香港市民开始勇敢站出来#驱赶

暴徒$清理路障$支持警察%%他

们不愿再做!沉默的大多数"#他们

要安宁不要暴力#这成为他们最强

烈的心声& 这种凝聚起来的正能

量#戳穿了!反中乱港"分子试图绑

架民意的图谋#向全世界展示了广

大香港人的真实声音'

持续 !个多月的暴力犯罪行

为已严重危及广大香港市民的正

常生活$工作#乃至生命和财产安

全(临近区议会选举#自上周以来#

黑衣暴徒及背后的 !反中乱港"势

力更变本加厉# 通过瘫痪交通$杀

人放火#以暴力胁迫#试图制造!三

罢"效果#制造社会混乱#影响选举

结果#夺取特区管治权( 其行径严

重践踏法治和社会秩序#严重破坏

香港繁荣稳定#严重挑战!一国两

制"原则底线#尽显野蛮与残暴#为

文明社会所不容#彻底成为香港社

会的最大公敌(

不甘在沉默中沉沦( 连续数

日#港岛$九龙和新界多区都有市

民不惧威胁#合力驱赶四处肆虐施

暴的黑衣暴徒#清理路障协助恢复

交通#显示了社会渴求和平安宁的

强大民意( 事实充分证明#妄图以

牺牲 "##多万香港人民生福祉而

达到一己政治私利的阴谋已被越

来越多人所识破#市民对示威者的

粗暴行为不再沉默#正义的力量终

于迸发(

这种力量是自发的$坚定的$强

大的(人们从止暴制乱$恢复秩序的

强烈渴求出发#聚集在一起#用自己

的双手修补家园# 用行动向社会传

递真正热爱香港的正能量( 当素不

相识的市民联手驱赶暴徒时# 同仇

敌忾的愤怒令人振奋# 而在每次清

理完毕路障后# 现场响起的鼓掌与

欢呼更让所有人感到温暖(

正如一位参与清理者所言#作

为土生土长的香港人#现在的香港

已经变得陌生#绝不能再被这样破

坏下去( 的确#暴力只会让城市瘫

痪$社会失序#所有以香港为家的

人都绝不会接受暴徒的所作所为#

以及背后煽暴者们刻意的粉饰和

歪曲(

支持香港警方严正执法#同样

是人们的强烈呼声(刚刚过去的周

六# 逾千名市民前往特区政府总

部#参与!反暴力$爱和平$撑警察$

护安宁"集会#他们高举国旗$区旗

和!守护香港"等标语#高喊!支持

警察"的口号( 现场执勤的警察得

到了明星般待遇#市民与警察握手

打气#场面令人动容(

然而#市民的正义之举却被暴

徒施以更加恶意的对待(他们不仅

阻挡和挑衅自发清理路障的市民#

还投掷砖块和燃烧弹进行攻击($"

日#一批市民试图清理被堵多天的

红磡海底隧道时# 被暴徒疯狂袭

击#有人手机被抢走#部分暴徒还

手持弓箭进行阻吓(这种以恐怖欺

压民意的行径#其实是深入骨髓的

怯懦#恰暴露出其内心的恐惧与不

安#当暴徒所有的手段只剩下暴力

时#距离他们的灭亡已为期不远(

得道多助#失道寡助( 无论何

时何地#人心都是这个世界上最为

重要的标尺(当前#止暴制乱$恢复

秩序是香港最为紧迫的任务#越来

越多的香港人也正在这面旗帜下

团结汇聚#为之担一份责任$尽一

点心力( 我们希望#更多热爱这片

土地的人能够敢于从沉默中走出#

涓涓细流汇成滚滚洪流# 浩浩汤

汤#激浊扬清#让正义之声成为社

会的最强音#彻底驱散笼罩在香港

上空的乌云(

（新华社香港 ""月 "#日电）

! ! ! !新华社香港 !!月 !"日电 国
家主席习近平近日就当前香港局
势表明中国政府严正立场。香港社
会各界 "#日表示，以习近平主席
的讲话为指引，香港社会必须团结
一心反对暴力，才能更好地维护社
会繁荣与民众福祉。
全国政协常委、香港福建社团

联会荣誉主席吴良好表示，习近平
主席的讲话表明中央是香港的强
大后盾，中央绝不会坐视香港一直
乱下去。中央的全力支持将大大增
强香港社会对于止暴制乱的信心。
相信香港各界未来会更加积极作

为，坚决止暴制乱、恢复秩序，共同
保卫家园。
港区全国政协委员、香港岛各

界联合会常务副理事长叶建明指
出，习近平主席的讲话向全世界有
力地指出了事实真相，戳穿了反中
乱港势力炮制的谣言。希望香港各
界都能认真思考，目前暴徒已经进
入疯狂状态，丧失了基本的道德底
线，如果再不能止暴制乱，香港很
难避免出现更大的惨剧。
港区全国人大代表、香港立法

会议员马逢国说，习近平主席提出
的“坚定支持香港司法机构依法惩

治暴力犯罪分子”十分重要，止暴
制乱必须得到司法机构的配合，即
使警察捉住暴徒，但如果法官不能
依法做出有阻吓力的判决，就很难
实现止暴制乱。
港区全国人大代表、特区行政

会议成员叶国谦说，习近平主席的
讲话对特区政府止暴制乱提出了
明确要求，特区政府应当以此为指
引，检视一切合法手段惩治暴力。
广大市民也不能袖手旁观，应当全
力支持特区政府，齐心协力维护香
港繁荣稳定。
港区全国政协委员、香港新活

力青年智库总监杨志红指出，广大
香港市民听了习主席的讲话后，更
有勇气和信心反对一切暴力破坏
行为。最近几天，有更多市民出来
清理暴徒设置的路障，相信未来会
有更多市民以实际行动反对暴力，
让社会秩序早日恢复。
港区全国政协委员、香港妇联

主席叶顺兴说，习近平主席的讲话
清晰表明止暴制乱绝不是某个部
门的任务，而应该是多部门共同的
责任。今后，多个部门之间要更密
切地配合，合力完成止暴制乱。
香港内地经贸协会会长黄炳逢

强调，习主席的讲话清晰地表明中
国坚定不移维护香港繁荣稳定与国
家主权、安全、发展利益，反对任何
外国势力干预香港。以习主席的讲
话为指引，特区行政长官必须更积
极地动员各种力量，带领广大民众
全力止暴制乱、恢复社会安宁。

香港华大证券首席宏观经济
学家杨玉川表示，习近平主席的
讲话十分重要。他说，如果尽快止
暴制乱，将大大提振投资者的信
心，进而避免香港经济陷入更深
的泥潭。

香港资深金融专家温天纳表
示，在目前全球金融动荡的大环境
下，香港如能尽快落实习主席的要
求，实现止暴制乱，将有利于维护
好自身的国际金融中心地位。内地
是香港发展的强大依靠，香港各界
要团结自救，这样才能让香港拥有
更加美好的未来。

! ! ! !本报讯 （记者 孙云）上
海、江苏、浙江、安徽三省一市
统战部昨天在沪召开学习贯
彻习近平总书记关于加强和
改进统一战线工作的重要思
想研讨会。上海市委副书记尹
弘出席并致辞。
尹弘代表上海市委，感谢

苏浙皖统战系统长期以来对
上海工作的支持帮助。他说，
习近平总书记关于加强和改
进统一战线工作的重要思想
深刻回答了新时代要不要统
一战线、要什么样的统一战
线、怎样建设统一战线等重大
问题，为做好新时代统战工作
提供了思想指引和行动指南。
在全面学习宣传贯彻党的十
九届四中全会和习近平总书
记考察上海重要讲话精神之
际，长三角统战系统同志们齐
聚一堂，进一步深入学习研讨
这一重要思想，结合深入实施
长三角一体化发展国家战略，
共同推动构建新时代长三角
大统战工作格局，体现了“学
在深处”的高度自觉、“干在实

处”的务实风格、“走在前列”的工作追求。相
信大家通过深入研讨、互学互鉴，学思践悟会
有新收获，合作交流会有新共识，不断开创长
三角统战工作新局面，更多更好谋良策、建诤
言、出实招，助推长三角高质量一体化发展。
上海市委常委、统战部部长郑钢淼，江苏

省委常委、统战部部长杨岳，浙江省委常委、
统战部部长熊建平，安徽省委常委、统战部部
长刘莉作主题发言。上海市政协副主席周汉
民参加研讨。

打破沉默，让香港“正义之声”更响亮

香港社会各界热议习近平主席讲话!团结一心维护香港繁荣稳定

坚决止暴制乱，让香港拥有更好未来

!

"

#

$

%

&

'

(

)

*

+

,

三
省
一
市
统
战
部
召
开
思
想
研
讨
会

上海建成两座油氢合建站
日加氢能力可达到 !"""公斤"可为 !""辆车加注
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! ! ! !近日#!口红一哥"李佳琦的

又一起直播!翻车"事故引发关

注(李佳琦工作室官方微博发布

声明承认#李佳琦在直播间介绍

产品过程中出现失误#把!阳澄

状元大闸蟹"说成!阳澄湖的大

闸蟹"# 原因是解读商家提供的

信息时出现了偏差) 同时承诺#

产品后续出现的任何售后问题#

将协同商家负责到底(

目前#!直播%电商"的销售

模式发展迅猛#一些商品经由网

红推荐$明星点赞之后#点燃了

消费者的购买欲望#由此产生的

销售数据令人瞠目( 不过#在火

爆的数字背后#直播带货也产生

了诸如虚假宣传$ 数据造假$产

品质量$未体验就推荐等方面的

问题(像李佳琦的这起!翻车"事

故#就涉及虚假宣传的嫌疑( 把

疑似!洗澡蟹"说成!阳澄湖的大

闸蟹"#无论是出自商家的要求#

还是自己的!发挥"#事实上都对

消费者构成了误导(虽然李佳琦

方面承诺会!负责到底"#但这个

承诺会不会如约兑现#还要观其

后效(

不少业内人士认为#以前的

电商模式是!人找货"#消费者需

要什么就去搜什么#现在是!货

找人"#没有需求也要制造需求(

通过直播给消费者!种草"#由此

越发火热(但不管是怎样的销售

模式#保障消费者合法权益都是

底线#也都要受到相关法律法规

的约束( *广告法+就规定#广告

代言人为其未使用过的商品或

者未接受过的服务作推荐,证明

的#明知或者应知广告虚假仍作

推荐$证明的#要受到市场监管

部门的行政处罚( 所以#如果直

播!翻车"事故涉嫌违法违规#主

播方面自行承诺 !负责到底"恐

怕还不够#监管部门也有必要介

入调查(

实际上#直播带货产生的问

题#已经引起监管部门的关注(本

月初#国家广播电影电视总局办

公厅发布关于加强!双 &&"期间

网络视听电子商务直播节目和

广告节目管理的通知#其中就提

到#网络视听电子商务直播节目

和广告节目用语要文明$ 规范#

不得夸大其辞#不得欺诈和误导

消费者( 一方面#带货网红们要

珍惜个人信誉#业界要加强规范

化#否则诚信!崩塌"#终要被消

费者抛弃)另一方面#对直播带

货中的问题#职能部门也应加强

整治#促进这一行业的规范化(

直播带货该如何!负责到底"#

纪 玉


